Bekannte Wahrzeichen
Eine Sehenswürdigkeit in Prag ist die Karlsbrücke, die über die Moldau führt und zu den ältensten Steinbrücken
Europas gehört. Sie verbindet über 16 Bögen zwei Stadtteile und darf nur von Fußgängern benutzt werden.
Die Hagia Sophia war ca. 1000 Jahre lang die größte Kirche in stanbul, wurde später zur Hauptmoschee und dann zu
einem Museum.
Die Alhambra in Granada (Spanien) ist als Palastanlage mit ihrem Werkstätten, Bädern und Gärten wie eine kleine Stadt
aufgebaut.
In Paris wird die Notre Dame auf der Seine-Insel Île de la Cité sehr häufig von Touristen besucht. Nach einem
Brand , bei dem sehr vieles zerstört worden ist, wurde sie in letzter Zeit wiedereröffnet. Eine weitere Pariser
Sehensürdigkeit ist der Eifelturm , der anlässlich der Weltausstellung 1889 errichtet wurde.
Als das Symbol von San Francisco wird die Golden Gate angesehen, die mit einer Hauptstützweite
von 1280 Meter bis 1964 die längste Hängebrücke der Welt war.
Der Mailänder Dom (Duomo di Santa Maria Nascente) ist nach dem Petersdom (Vatikan) und der Kathedrale von Sevilla
flächenmäßig die drittgrößte Kirche der Welt.
Im Vatikan spendet der Papst vom Mittelteil des Petersdomes aus am Ostersonntag und am ersten Weihnachtsfeiertag den
Segen "Urbi et Orbi".
In Agra (Indien) wurde das Marmorkunstwerk Taj Mahal ab 1631 bis etwa 1648 erbaut. Dieses Mausoleum vom fünften
Großmogul Shah Jahan in Erinnerung an seine Frau ist bis heute ein Symbol für Liebe und Leidenschaft.
Machu Picchu in Peru, thront auf 2400 Meter Höhe und ist eine Perle der Inka-Architektur. Diese Steinstadt wurde von
der Unesco zum Weltkulturerbe erklärt.